

福音新聞

発行：水口キリスト恵み教会

今日ダビデの町で、あなたがたのために
救い主がお生まれになりました。

この方こそ主キリストです。 聖書

こどものクリスマス会 (0歳～小学6年生対象)

12月23日 金 午後 2:00～3:00

紙しばいやゲーム大会、聖書からのお話があります。
お金はいりません。ぜひ来てくださいね。

クリスマス特別伝道集会 (一般の方対象)

12月24日 土 午後 2:00～

午後 7:30～

12月25日 日 午前 10:30～

午後 2:00～

初めての方を対象にした集会です。

入場無料、託児・駐車場有。送迎が必要な方はご連絡ください。

是非、お気軽にお越しください。

▶定例集会

曜日	集会	時間
日曜日	教会学校 礼拝 バイブルクラス 聖書学び会	午前 9:00～ 午前 10:30～ 午後 1:30～ 午後 2:30～
水曜日	祈り会	午後 7:30～
木曜日	婦人会 バイブルクラス(中高生)	午前 10:30～ 午後 5:30～
土曜日	聖書学び会	午後 2:00～

▶教会地図



▶教会 外観



水口キリスト恵み教会

▶ホームページは [こちらから](http://megumi-church.com/minakuchi/)



住所▶滋賀県甲賀市水口町山 2650 - 1

牧師▶高内政夫

電話▶(0748)62-5885

ホームページ▶<http://megumi-church.com/minakuchi/>

*当教会は聖書を神のことばとして信じ、学んでいる教会です。エホバの証人(ものみの塔)、モルモン教(末日聖徒イエス・キリスト教会)、統一協会とは関係がありません。

「クリスマスとは」

「今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになりました。この方こそ主キリストです。」

(聖書)

今年もクリスマスが近づいてきました。おそらく世界中で祝われることでしょう。クリスマスとは、合成語で「キリスト」と「マス(感謝をささげる)」という意味です。つまり、イエス・キリストが、この世界に来てくださったことに感謝をささげるという意味です。



「なぜ、キリストは十字架にかかったのか」

「すべての人は罪を犯して、神の栄光を受けることができません」

(聖書)

神様は、すべての人間は罪人であると語っておられます。罪とは、「的外れ」という意味であり、人間は神様のご存在を否定し、多くの罪を犯し続けています。誰でも、自分自身の生活を振り返ると罪があることがわかります。

「人間には、一度死ぬことと死後にさばきを受けることが定まっている」

(聖書)

人間は決して死んで終わりではありません。人間は死後、必ず自分が犯した罪のさばきを受けなくてはなりません。

それは、火と硫黄の燃える池である地獄です。地獄は、永遠に苦しみを受け続ける場所であり、そこに入ったならば誰もそこから出ることはできません。

「なぜ、キリストがこの世界に来られたか」

「キリスト・イエスは罪人を救うために世に來られた」

(聖書)

今から約2千年前、イエス様は処女マリアを通し、ユダヤのベツレヘムの家畜小屋で、最も貧しい姿をとってお生まれになりました。そして、父ヨセフと母マリアの子として過ごされ、およそ30歳の時にご自身が神であることを明らかにされ、ご生涯の最後は十字架の死でありました。



イエス様は、頭にいばらの冠をかぶせられ、手と足に釘を打たれ、十字架にかかり死なれました。そして墓に葬られ、3日目に復活され、ご自身が死にも勝利された真実の神であることを現わされました。

「神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに世を愛された。それは、御子を信じる者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。」

(聖書)

誰でも、罪を悔い改め、イエス様を信じるならば、罪はすべて赦され、永遠のいのちが与えられ、死後、天国に入ることができます。

神様は、あなたにこのような素晴らしい救いを与えてくださいました。

ぜひ、あなたもイエス様を信じて救われてください。そして、心からキリストに感謝をささげてください。